

Bald keine Minigolf-Turniere mehr in Wien????

Hat schon der BGC Wien im April sein Turnier wegen mangelnder Teilnehmer abgesagt, drängt sich nach dem **Frühlingspreis in Baumgarten** mit nur **8 Teilnehmern** aus Wiener Vereinen (außer dem Ausrichter) diese Frage auf!

Anscheinend sind 4 Termine Landesmeisterschaft von Anfang April bis Mitte Juni für die Spieler genug!?!

Eine Rolle spielt gewiss auch die Wienweite Einführung der **Kurzparkzone**; vielen sind die zusätzlichen Kosten fürs Parken an Wochentagen zu viel, mit schweren Balltaschen und Schläger die Benützung der Öffis zu mühsam.

Auswärtige Spieler zu gewinnen, ist aus eben diesen Gründen schwierig!

Wie wird es weiter gehen?